

Auszug aus der Kurzgeschichte »Steife Finger«

Maria wuchtete ihr Fahrrad die Treppe hinunter in den Keller. Beim unsanften Absetzen vernahm sie einen Knall. Sie tastete nach dem Lichtschalter. Flackernd sprang die Neonröhre an. Sie hatte nichts umgestoßen. Ohnehin hatte das Geräusch zu gedämpft geklungen, als dass sie die Verursacherin gewesen sein konnte. **Maria** überlegte, woher es stammen konnte. Es hatte sich fast wie ein Schuss angehört. Aber nein. Sie schüttelte den Kopf über diese Idee. Wahrscheinlich war es eine Fehlzündung gewesen. Sie hatte einmal gehört, dass diese wie Schüsse klangen.